

¡Perdone mil veces!

17/XI/58

¡Es un escándalo! Quiero referirme con dicha exclamación a mi propio silencio (que abarca tanto en mi ahora). Perdóneme. No he pasado: no hay que engañarse, esto de la mudanza me ha dejado hecho "polvo". Estoy, de verdad, flaco, y cansado. Muy cansado. Además una "ciudad" cansa más que ese "idílico paisaje".

Dos letras, ahora para pedirle que escriba ud. un texto para a MLA. Es indispensable: el año pasado se armó un gran lío en una reunión de inglés por ese motivo (ausencia de texto). Y siento decirle que sólo tiene ud. 18 minutos. No es broma. Quiero que haya "discusión". ¿Tendrá ud. su texto hacia el 10 de diciembre?

Un abrazo,

[Signatura]

Iremos a pasar ahí los días finales del año.